



Foto: Mateo Reyes

Carlos Manuel Joaquín tomó protesta en San Lázaro.

CARLOS MANUEL JOAQUÍN

Rinde protesta embajador de México en Canadá

POR XIMENA MEJÍA
lxm@mexico.gob.mx

El exgobernador de Quintana Roo, Carlos Manuel Joaquín, rindió protesta como nuevo embajador de México en Canadá.

Fue avalado por la Comisión Permanente con 23 votos a favor, 13 en contra y una abstención. Carlos Manuel Joaquín rechazó que su designación haya sido un premio del presidente Andrés Manuel López Obrador por entregar la gubernatura a Morena.

Durante la sesión ordinaria fue acusado por la legisladora federal del PAN Mariana Gómez del Campo, de que su designación fue un premio de consolación "a su entreguismo". Lamentó que, desde el inicio de este sexenio se ha mostrado desinterés y desconocimiento por las relaciones de México con el mundo.

"Desde Acción Nacional no estamos a favor y jamás estaremos de que se den es-

tos premios de consolación. Hay que decirlo con todas sus letras, al entreguismo al Presidente de la República", enfatizó.

En su intervención, la vicecoordinadora del grupo parlamentario del PRD, Elizabeth Pérez manifestó el voto en contra al considerar que Carlos Joaquín González traicionó sus ideales.

El senador independiente Emilio Álvarez Icaza calificó de incongruente la designación de Carlos Joaquín como embajador de México en Canadá.

La diputada de Morena, Cecilia Márquez defendió el derecho del presidente Andrés Manuel López Obrador de designar a los embajadores de México en el exterior y respondió a las críticas de la oposición.

Las senadoras priistas, Beatriz Paredes y Nuvia Mayorga, contrario a los diputados de su partido, votaron a favor del nombramiento del nuevo diplomático.